

Heimaterder Hoftrödel

Teilnehmer für fünfte Auflage gesucht

Auch in diesem Jahr wird die gesamte Heimaterde zum großen Hoftrödel. Die Siedlervereinigung Heimaterde übernimmt wieder die Organisation. Der Hoftrödel findet Samstag, 31. August, in der Zeit von 10 bis 18 Uhr statt.

Alle Trödler sind online auf einer Straßenkarte verzeichnet. Die Siedlervereinigung stellt in Sachen Planung und Organisation die eigene Homepage zur Verfügung. Unter www.svh1919.de können sich die Interessierten anmelden, ganz einfach über ein Onlineformular. Anmeldeschluss ist der 25. August.

Auf der Homepage finden alle Besucher eine Straßenkarte, auf der alle Trödler verzeichnet sein werden. Sie gilt gleichzeitig als Wegweiser zu den alten Schätzchen,

lieb gewonnenen Dingen, für die leider kein Platz mehr besteht: Porzellan, Spielzeug, Kleidung, Bücher und mehr.

2023 hatten sich mehr als 190 Siedler beteiligt. „Bislang haben sich schon über 140 Teilnehmer angemeldet“, berichtet Mathias Darnieder, Vorsitzender der Siedlervereinigung Heimaterde. Er geht davon aus, dass in diesem Jahr mindestens genauso viele Menschen mitmachen wollen.

Mitmachen kann jeder von der Heimaterde, der möchte. Es gibt aber Bedingungen: Der Trödelstand muss auf eigenem Grund und Boden stehen, öffentliche Flächen sind tabu. Was nicht angeboten werden darf: Neuware, Alkohol (auch kostenlos), Speisen und Getränke.